



LA FERME
DU VINATIER

LE TEMPS EST VENU



107

INVITATION

Le Centre Hospitalier Le Vinatier

Monsieur Pascal BLANCHARD, président du Conseil de Surveillance

Monsieur Pascal MARIOTTI, directeur

Docteur Frédéric MEUNIER, président de la Commission Médicale d'Etablissement

ont le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition

LE TEMPS EST VENU... – Exposition dans le cadre de la 10ème Biennale Hors Normes

Mardi 12 septembre à 18h30 à la Ferme du Vinatier

Exposition présentée du 13 septembre au 27 octobre 2023 - Entrée libre du mardi au vendredi de 14h à 17h

Et sur rendez-vous, pour des visites médiatisées, du lundi au vendredi de 09h à 17h - Ateliers de création plastique mercredi 27 septembre et 4 octobre

La Ferme du Vinatier et la Biennale Hors Normes (BHN) poursuivent leur partenariat avec une nouvelle exposition, intitulée *Le temps est venu...*. La BHN expose des artistes d'art contemporain, singulier ou Brut pour interroger les frontières de l'art et ses classifications. A l'occasion de sa 10ème édition, découvrez une sélection d'œuvres d'artistes et collectifs, des créations originales et variées. Le vernissage sera suivi de la pièce de théâtre *Ma Muse* par Françoise Sourd, ainsi que d'un spectacle de danse, *Corrason*, proposé par Pôle en Scènes.

En écho à cette exposition, deux ateliers de création plastique seront proposés, pour imaginer des œuvres rencontres avec pour matériaux des montres ou horloges, assemblées en mobiles ou totems...

contact : La Ferme du Vinatier - CH Le Vinatier : 04 81 92 56 25 / laferme@ch-le-vinatier.fr

oeuvres de Benjamin Savoeda et Glorieux Kapanou

La Ferme du Vinatier est soutenue par la Direction Régionale des Affaires Culturelles Auvergne-Rhône-Alpes, l'Agence Régionale de Santé Auvergne-Rhône-Alpes et la Région Auvergne-Rhône-Alpes, dans le cadre du programme régional Culture et Santé animé par interSTICES, la Métropole de Lyon et la Ville de Bron.

